

triple

想像 創造 そづそう! SOU

No1

2025/4/25

ワクワク・こだわり・誇り

中学1年の理科を担当する松永です。

今後定期的に理科の授業でどんな活動をしているのか発信していきたいと考えています。

理科通信のタイトル「triple SOU」は、以前勤めていた学校の自主研修の場の名前でした。授業でも『創造・想像・そづそう!』の3つの「SOU」の力を育むことをめざします。

4月の植物分野の探究テーマは「私たちは、パターンを見つけて整理することで、世界の中にあるアイデンティティにより気づきやすくなる」です。

今週は河川敷で2種類の植物を採取して、ネイチャージャーナリングをしました。ネイチャージャーナリングとは、アメリカではじまった自然観察の手法で、

3つの言語【絵・言葉・数字】と

3つの問い合わせ

- 何か気づいたことは?
- 「なんでだろう?」と思ったことは?
- 何に似てると思う?

を使ってスケッチを行います。

両クラスとも「ワクワク・こだわり・誇り」をもった作品作りをしてくれました。

GW後も引き続き植物の魅力を探求していきます!

参考文献: ©2025 ネイチャージャーナリング・オンラインスクール

<https://njos-jp.teachable.com/>



休み時間にも黙々と作業を続ける生徒も



こだわりのMiy色鉛筆で作業をする生徒も

